

Un centre d'enfouissement et de valorisation en projet dans le Nord



La plateforme en projet comprendra plusieurs installations, dont une clôture générale du site d'implantation du centre avec un contrôle automatique des accès.

Le groupement des communes Al Boughaz cherche un concessionnaire pour la gestion d'un futur Centre d'enfouissement et de valorisation des déchets ménagers de la région. Il doit sélectionner le 29 novembre un opérateur spécialisé pour lui déléguer la gestion de ce centre pendant une durée de 20 ans. Le contrat de gestion déléguée a pour objet la conception, le financement, l'exploitation, la gestion et le suivi du centre d'enfouissement et de valorisation sur le périmètre de la gestion déléguée qui s'articule autour de deux composantes essentielles à savoir l'enfouissement, le tri et valorisation. La plateforme en projet comprendra plusieurs installations, dont une clôture générale du site d'implantation du centre avec un contrôle automatique des accès et autre clô-

ture de la zone d'enfouissement. À cela s'ajoutent des installations et ouvrages liés aux solutions de valorisation et de traitement permettant d'atteindre le taux de valorisation contractuel qui en tout état de cause devra être au moins de 25% au plus tard à l'issue de la quatrième année du contrat. Par ailleurs, l'ensemble des installations devront être équipées de détecteurs, d'appareils de mesure, d'analyse et de commande tous raccordés et suivis par système de contrôle commande du centre regroupant l'ensemble des informations concernant le fonctionnement de chacune des composantes de la plateforme. Notons que c'est le délégataire définira la zone d'enfouissement dont le plan d'aménagement global devra être arrêté au démarrage du contrat. ■